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平成 29年第６回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成 29年４月 28日（金）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員（委員長職務代理委員）、渡辺委員、長谷川教育長 

４ 欠 席 者    小林委員 

５ 説明のための出席者 

栗山教育部長、遠藤教育総務課長、栗林子育て支援課長、髙橋小中一貫教育推

進課長、吉川教育センター長、金子生涯学習課長、永井健康づくり課主幹、 

渋谷教育総務課長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

６ 傍 聴 人  ２人 

７ 議 題       

(1) 会議録の承認 

  平成 29年第５回教育委員会臨時会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（さんじょう一番星育成事業実施要綱の一部改正） 

  報第２号 専決処分報告について（学園長及び副学園長の任命） 

  報第３号 大崎学園開校準備の進捗状況について 

  報第４号 平成 28 年度第５回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につ

いて 

  報第５号 平成 28年度第３回三条市図書館協議会会議録について 

(3) 議事 

議第１号 三条市学校運営協議会規則の一部改正について 

議第２号 三条市社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 

議第３号 三条市図書館協議会委員の任命について 

議第４号 三条市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議第５号 三条市スポーツ推進審議会委員の任命について 

(4) その他 

ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

イ 次回教育委員会定例会の日程について  

８ 審議の経過及び結果 

   （長沼委員長） 
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    開会前に報告いたします。 

三条市教育委員会会議規則第２条に基づき、小林委員から、所用により本日の定例会

には出席できない旨の連絡がありましたので、御報告申し上げます。 

なお、本日の出席委員は４人であり、在任委員の過半数が出席しておりますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項に基づき、会議が成立すること

を御報告申し上げます。 

(1) 会議録の承認について 

  長沼委員長から平成 29年第５回教育委員会臨時会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 報告 

  報第１号 専決処分報告について（さんじょう一番星育成事業実施要綱の一部改正） 

   吉川教育センター長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

  報第２号 専決処分報告について（学園長及び副学園長の任命） 

   吉川教育センター長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

  報第３号 大崎学園開校準備の進捗状況について 

   遠藤教育総務課長が説明 

  （渡辺委員） 

    非常にすばらしい校章デザインだと思います。それについては賛成いたします。 

    その他についてでございますが、ここには体操着と通学カバンの使用が書いてありま

すが、そのほかにはどのようなところに使っていくのでしょうか。 

  （遠藤教育総務課長） 

    一般的には、校旗であるとか演台に校章を付けたり、玄関の校名の表示のところに付

けたりですとか、そういった形での使用になってくると思います。 

  報第４号 平成 28年度第５回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につい 

     て 

   金子生涯学習課長が説明 

  （渡辺委員） 

    利用率 10％に満たない場合は、と書いてありますが、この 10％はどういう根拠から出

てきた数字なんですか。 

  （金子生涯学習課長） 

    三条市公共施設再配置計画が策定され、その中での利用率ということでございます。

公民館ですと午前９時から午後 10時までの間でどのくらい部屋が使われていたかという

ことを積上げ、施設全体の１年間の利用率の平均が 10％に満たない施設は、20年間の中

で今後の利用率の推移等を踏まえて廃止及び解体も検討することが示されております。
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それに基づきまして公民館といたしましても、利用率を上げる取組が必要だということ

で去年から取り組んでいるものでございます。 

  （渡辺委員） 

    それはずっと以前から 10％ということできているわけですね。 

  （金子生涯学習課長） 

    昨年７月に公共施設再配置計画が策定されまして、この中で施設の利用率が 10％未満

の施設について示されているものでございます。 

（渡辺委員） 

  確かに 10％という一つの線を引くということは大事なことだと思いますし、それ以上

になるようにそれぞれの施設で一生懸命やられていると思います。ただ、余りにも数に

こだわるということは、本当に少ない人数でも、一生懸命講座を受講して勉強したいと

いう市民の方もたくさんおられるわけですので、そういう点も今後の参考にしていただ

きたいと思います。 

（金子生涯学習課長） 

  建物が利用されているのかという視点で捉えています。公民館については、地域活動

等に積極的に利用していただいて、利用率を上げる取組も進めております。 

（長沼委員長） 

    昨年から、小中学生に公民館を勉強する場で開放していただいていますが、それも実

績として入るんですか。 

  （金子生涯学習課長） 

    夏休みに勉強部屋として開放しており、この場合は部屋の利用実績に入っております。 

  （長沼委員長） 

    それをとても喜んでいる方がおられました。今まで公民館で勉強できることを知らな

いで、図書館の場所取りが本当に大変だったと言っておられました。公民館で勉強でき

ることを知ったのが冬休みで、もしでしたら、学校や回覧板等で周知していただくと、

親の送り迎え無しで子どもたちが勉強できますので、そういうことも一つ考えていただ

くといいと思います。 

  （金子生涯学習課長） 

    去年の夏の取組からで、急遽行いましたので夏は PR不足もございました。公民館だよ

りを地区ごとに配っています。その中でお知らせをしておりますので、今後ともそれを

利用して、地域の方々や子どもたちに周知するとともに学校を通じて子どもたちに PRし

ていきたいと考えております。 

  報第５号 平成 28年度第３回三条市図書館協議会会議録について 

   金子生涯学習課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

(3) 議事  



 

- 4 - 

議第１号 三条市学校運営協議会規則の一部改正について 

   吉川教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

議第２号 三条市社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 

    金子生涯学習課長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

   議第３号 三条市図書館協議会委員の任命について 

    金子生涯学習課長が説明 

 質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

議第４号 三条市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 金子生涯学習課長が説明 

 質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

   議第５号 三条市スポーツ推進審議会委員の任命について 

    永井健康づくり課主幹が説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(4) その他 

   ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

    吉川教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

    遠藤教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

     〔日時〕平成 29年５月 25日（木）午後１時 30分 

     〔会場〕三条市役所栄庁舎 201会議室  

９ 閉会宣言  午後２時 02分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長  長沼 礼子 


